

Rhizarthroses (arthrose de la base du pouce)

En 2016 je souffrais de rhizarthroses aux 2 mains et d'une tendinite au moyen fessier en 2017.

Je suis aide-ménagère et ces handicapes m'empêchaient de travailler.

Après des traitements médicamenteux par le médecin, j'ai fait 2 infiltrations aux 2 mains, la première avait marché mais la douleur est revenue quelques mois après donc j'ai refait une deuxième infiltration qui elle n'a pas bien fonctionné, j'avais de plus en plus mal.

Le Synerthrose® a été pour moi une révélation, j'ai rapidement ressenti une importante amélioration au bout du 11^e jour de traitement, tout simplement un jour en étendant mon linge j'ai enfin pu utiliser les épingles à linges sans douleurs et là j'ai fait "whaou" je n'en revenais pas. J'ai aussi pu re écrire, chose que je ne faisais plus à cause de la douleur. La tendinite a disparu rapidement elle aussi après quelques jours de traitement. Aujourd'hui je ne ressens plus aucune douleur grâce au Synerthrose®.

Nathalie P 48 ans